

Hilfe bei der Berufswahl

Garmisch-Partenkirchen – Viele junge Leute wissen auch im Abschlussjahr noch nicht, was sie nach der Schule beruflich machen möchten. Um sie bei ihrer Berufswahl zu unterstützen, luden Erste Konrektorin Verena Hafenrichter und Berufseinstiegsbegleiter Marcus Beley Sabrina Roger (IHK für München und Oberbayern) sowie drei ihrer IHK-Karriere-

Scouts an die Bürgermeister-Schütte-Schule zum Orientierungsabend für Schüler und Eltern ein.

Karriere-Scouts informierten Eltern über Möglichkeiten der beruflichen Bildung. Vorgestellt wurden mehrere Berufsbilder. Zudem gab es Tipps für die Berufswahl und den Rat, immer Neues auszuprobieren und Praktika zu absolvieren. red



Helfen bei der Berufswahl: (v.l.) Sabrina Roger mit den IHK-Karriere-Scouts Constantin Stricker-Nickoleit, Florian Gilg und Luis Kuba. PRIVAT